



Jornadas de donación de sangre en Béjar y Guijuelo en mayo

TEL |

El centro de Hemodonación y Hemoterapia de Castilla y León realizará distintas jornadas de donación de sangre en Béjar y Guijuelo a lo largo de este mes de mayo.

La primera tendrá lugar hoy mismo en la Escuela de Ingenieros para animar la participación de los jóvenes estudiantes y el profesorado. Las extracciones se realizarán de 09:30 a 13:30 horas en la escuela universitaria. La siguiente cita en Béjar será de cara a la próxima semana, el 11 de mayo, con el traslado de una unidad móvil hasta el hospital "Virgen del Castañar" de la ciudad para colaborar con ese centro regional, de 16:30 a 20:30 horas.

Finalmente, la localidad de Guijuelo también acogerá una jornada de donación al día siguiente, es decir, el 12 de mayo, de 16:15 a 20:45 horas. Los donantes deberán llevar el DNI y un bolígrafo para rellenar la documentación necesaria.